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Durchaus, aber dann muss sie auch Unterstützung finden im OS. Was bekanntermaßen auch
dauern kann.

Sicherlich kann man diese dann wieder vielleicht vorerst im Modus ohne Grafikbeschleunigung
nutzen bis sie endgültig unterstützt wird.

Wäre sehr gut, würden sich die Gerüchte und Leaks bewahrheiten, die 80CUs und sehr hohe
Taktraten mit dem Caching zum GDDR6 gesellen. Dazu angeblich auf Niveau einer 3080.

Wir werden sehen, ist ja nicht mehr lange.

Die RX6900 (oder wie sie auch immer heißen mag) wird aber wenn die Gerüchte sich
bewahrheiten, schwer zu bekommen sein anfangs...die 3080 Käufer warten auch auf AMDs
Release und wenn die Leistung stimmt, satteln diese ggf. um.

1https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/50660-2x-gpu-amd-crossfire-vorreile-
erfahrungen/?postID=645770#post645770
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